



## Se gradúan de polleros en la 4T

- Con respecto a la marcha, ¿ésa es toda la fuerza que la 4T pudo demostrar?

La única sorpresa del festejo por los cuatro años de la 4T en el gobierno fue que, a pesar de la operación de Estado para acarrear manifestantes de todo el país, y con el segundo Presidente más popular del mundo al frente, apenas superaron la pasada marcha ciudadana en defensa del INE.

Según **Claudia Sheinbaum**, ayer marcharon 1.2 millones de personas y no se rompió un solo vidrio, contrario a lo que acontece durante las protestas en contra del gobierno.

Pero para dar por bueno el dato, primero habría que preguntar a la jefa de Gobierno si ya le validó **Martí Batres** el número, porque, gracias a su sagacidad para contar manifestantes, el funcionario capitalino se ha convertido en una autoridad en la materia.

Supongamos que **Martí** calculara esta vez un poco más de 12 mil manifestantes y que no se hubiera roto ningún vidrio, ¿**Sheinbaum** analizó si tampoco se rompió una sola ley con semejante acarreo?

¿Consideró también saldo blanco a pesar de que **Marcelo Ebrard** se llevó un escupitajo en la cara en plena marcha? ¿Ésa no es una agresión, al menos política? Pero el canciller tiene la culpa por no haber aplicado la *monrealiña* y quedarse en Qatar a cuidar borrachos.

Con respecto a la marcha, ¿ésa es toda la fuerza que la 4T pudo demostrar? Si bien la de los ciudadanos en favor del INE fue menor en las calles de la CDMX, no se contabilizaron las personas que marcharon simultáneamente en más de 50 ciudades del país.

En todo caso, el número de asistentes a ambas marchas es lo de menos, la diferencia es que la N-13 se generó entre los ciudadanos y la de ayer se financió con recursos del gobierno federal, de los estatales y municipales de Morena, además de los líderes camarales y de partidos afines.

A pesar de que todos saben que las plazas llenas no necesariamente se traducen en votos, si la 4T insiste en seguir viviendo de los 30 millones de mexi-

canos que los llevaron al poder en 2018, tendrían que andar muy preocupados, pues ayer sólo el 3% los apoyó.

El evento sirvió para que Morena se quitara la máscara, dejando ver eso de “aquello que tanto odias, es a lo que en realidad te pareces”. Y es que el PRI tenía patentado el acarreo, la torta y los Frutsis, pero hasta en eso los desplazaron.

El discurso contra esas prácticas fue precisamente una de las armas que usaron para arrebatar el poder al otrora partidazo y ellos acceder al gobierno. Pero apenas llegaron y no tardaron mucho en convertirse en algo mucho peor a sus antecesores.

Los *morenos* presumen haber traído a la marcha gente de los lugares más recónditos de la República que no tienen oportunidad de viajar y menos a la gran ciudad, lo que deja en claro su baja al lucrar con los más pobres.

Lo único que confirmó Morena con este acto es que, además de ser *Los reyes del cash*, ahora son también *Los reyes del acarreo*.

O lo que es lo mismo, se consagraron como *Los polleros de la política*.



### CENTAVITOS

Por cierto, los morenistas presumieron en las redes camisetas guindas con la leyenda: “Soy acarreado, me dieron: 2 refinерías, 1 aeropuerto, 1 Tren Maya, 1 interoceánico y becas escolares”. Quienes promueven eso, además de acarreados, son bastante *tontejos*, pues se enorgullecen de que les hayan dado una refinерía que no refina, un aeropuerto sin vuelos, un Tren Maya que destruye la ecología y que está muy lejos de ser terminado y un Tren Interoceánico que apenas se construye... Ah, por cierto, los programas y las becas escolares se vienen dando desde gobiernos atrás.

La N-13 se generó entre los ciudadanos y la de ayer se financió con recursos del gobierno federal.

